

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU San Sebastián de los Reyes no va a presentar la moción en el pleno redactada por los Verdes de la Comunidad de Madrid miembros de la Plataforma eco social (ECOS) y expone los motivos.

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 14 de septiembre de 2011

IU San Sebastián de los Reyes no va a presentar la moción en el pleno redactada por los Verdes de la Comunidad de Madrid miembros de la Plataforma eco social (ECOS) y expone los motivos.

IU San Sebastián de los Reyes, ha decidido no presentar esta moción alegando dos motivos importantes

El primero es por un defecto en la forma de la presentación de la moción, ya que los colectivos tanto sociales como políticos nos solicitan que presentemos mociones referentes a cualquier tema.

Ponerse en contacto con nosotros, hubiera sido el primer paso, para poder negociar esa moción y tratarla en común; En su lugar, se presenta por Registro y la filtran a los medios de forma inmediata por lo que en vez de una propuesta, parece una encerrona. Otra cosa que nos sorprende es que en las pasadas Elecciones Municipales, la formación que presenta esta moción, pidió el voto para otra agrupación diferente a IU San Sebastián de los Reyes, por lo que nuestra pregunta es ¿Por qué no le han presentado la moción al partido para el que pidieron el voto?

El segundo, es por el contenido de la misma. IU San Sebastián de los Reyes está en contra de la expropiación de la Plaza de toros y de cualquier tipo de prohibición "Prohibido prohibir"

Sin embargo mantenemos cosas en común, como que con el dinero público no hay que financiar las corridas de toros y sobre todo el maltrato animal.

Javier Heras Villegas

Portavoz del Grupo Municipal IU San Sebastián de los Reyes